

Liebe Freund*innen,

ich bewerbe mich als Direktkandidat für den Wahlkreis Bremen II - Bremerhaven und um den Listenplatz 2 der Bundestagsliste.

Our house is on fire. So begann meine Bewerbung für den Bundestag 2021. Und es brennt immer noch. Wir erlebten seitdem Hitzewellen in Südeuropa, den USA oder auch China: Die Sommermonate Juni bis August im vergangenen Jahr waren weltweit die heißesten seit Beginn der Aufzeichnungen – nur noch übertroffen vom Sommer diesen Jahres, der im globalen Durchschnitt so warm war wie nie seit Beginn der Wetteraufzeichnung. Wir erleben aber gleichzeitig auch die andere Seite der Extreme mit nie dagewesenem Starkregen und Überflutungen, beispielsweise in Bremerhaven im September, wo innerhalb weniger Stunden Regen in der Menge von mehr als 10 Prozent des jährlichen Niederschlags fiel. Oder aber die Starkregenereignisse in Polen, Österreich und Tschechien, die fürchterliches Unheil brachten, von denen wir in Bremen im letzten Winter gerade soeben verschont blieben. Er zeigt sich ganz deutlich, dass der Kampf gegen die Klimaerwärmung essentiell für die Menschheit ist. Und dafür braucht es uns GRÜNE und genau dafür will ich mich einsetzen.

Als wäre diese Herausforderung nicht schon genug, erleben wir eine Phase multipler Krisen: Die Nachwirkungen der Corona-Pandemie in all ihren Facetten, der russische Angriffskrieg auf die Ukraine und die Terrorattacken der Hamas auf Israel, die aktuell zu einem Flächenbrand im Nahen Osten führen.

Das alles verlangt nach Antworten und Lösungen und ich bin mehr denn je davon überzeugt, dass wir GRÜNE diese Antworten und Lösungen bieten und damit ein positives Bild der Zukunft zeichnen können. Daran möchte ich mitwirken.

Ein solches – in der Geschichte unseres Landes wohl einzigartiges – Bündel an Herausforderungen stellt nicht nur die Gesellschaft auf die Probe, sondern braucht zudem enorme finanzielle Mittel. Ich unterstütze von daher ausdrücklich den Kurs unserer Partei für mehr Steuergerechtigkeit und einem Update der Schuldenbremse. Es gibt keinen besseren Zeitpunkt als jetzt, eine Gerechtigkeitsdebatte zu führen!



Michael Labetzke

Alter:

54 Jahre

Geboren:

In Bremerhaven

Wohnt:

In der „Alten Bürger“

Ist von Beruf:

Polizist

(Bundespolizei Bremen)

Ist aktiv:

Mitglied der Bremischen Bürgerschaft, innen- und rechtspolitischer Sprecher, Sprecher für Bremerhaven

LAG Demokratie, Innen- & Rechtspolitik

AK Umwelt

PolizeiGrün, Sprecher

Bund deutscher Kriminalbeamter (BdK), stellv. Vorsitzender

passiv:

BUND Wesermarsch

ADFC Bremerhaven

Greenpeace

Und ich möchte diese Debatte eben nicht aus der Motivation heraus führen, dass der Staat mehr Geld zur Bewältigung seiner mannigfaltigen Aufgaben braucht, sondern aus der Überzeugung, dass es nicht sein kann, dass die Reichsten unseres Landes – unserer Gesellschaft – selbst in den Krisenzeiten der letzten Jahre immer reicher geworden sind, die Schere zwischen arm und reich unaufhaltsam immer weiter auseinander geht. Das heißt für mich, das [hohe] Erbschaften höher und Kapitalerträge entsprechend besteuert werden müssen, Lohn aus Arbeit hingegen weniger Steuern abverlangen darf.

Innere Sicherheit – und da schließe ich an meinem Kurs der letzten Jahre an – ist und bleibt weiterhin ein Schwerpunkt meiner politischen Arbeit. Unsere Demokratie und unsere Freiheit sind gefährdet wie nie zuvor in unserer Geschichte, wir erleben die größte innenpolitische Krise – eine Krise unserer Demokratie – seit Gründung der Bundesrepublik Deutschland. Im letzten Bundestagswahlkampf titulierte die taz Nord über mich: Verteidiger der Verfassung! Genau darauf dürft Ihr zählen, ich werde mich weiterhin mit allem, was ich habe, gegen die Feinde unserer Verfassung stellen, AfD-Verbot inklusive. Ich stelle mich glasklar gegen jede Form von Diskriminierung und setze mich auf allen Ebenen für die Überwindung von Barrieren und für den Abbau von Vorurteilen und Ressentiments ein, das ist für mich Auftrag und Ansporn meiner politischen Arbeit.

Liebe Freunde*Innen,

zum Abschluss noch ein paar persönliche Worte darüber, was mich antreibt. Ich bin der festen Überzeugung, dass unsere Angebote an Lösungen für die Herausforderungen der Gegenwart und der Zukunft richtig sind und wir mit unserer klaren Haltung ein, nein der Gegenpol in unserem Land gegenüber Hass und Hetze und einem erstarkten, rückwärtsgewandtem Konservatismus sind. Sich dem entgegenzustellen und unseren Weg zu gehen, dafür stehe ich und werde mich mit Leidenschaft für unsere Sache einsetzen. Es wird der vielleicht härteste Wahlkampf aller Zeiten für uns und gerade deshalb heißt es mehr denn je kämpfen. #mitmachenbeimbessermachen

Euer Michael

PS: Gerne beantworte ich eure Fragen. Einfach anrufen unter 0151/22987353 oder per email an michael.labetzke@gruene-bremerhaven.de

Mehr über mich und meine politische Arbeit unter

<https://michaellabetzke.de/>

<https://www.facebook.com/mlabetzke>

<https://www.instagram.com/mlabetzke>

<https://twitter.com/LabetzkeMichael>